
Consiglio Comunale INT 299 / 2025

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
COLLEGHIAMO  ALLA  RETE  CICLABILE  LE  AREE  INDUSTRIALI  DI
CORSO ROMANIA E STRADA SETTIMO.

PREMESSO CHE

Il  tema della  mobilità sostenibile  è  uno degli  argomenti  più discussi  tra  le  politiche ambientali
locali, nazionali e mondiali poiché rappresentano, nel concreto, l'impegno a ridurre le emissioni di
inquinanti e a promuovere una mobilità sana, a moderare il traffico veicolare privato e a favorire
maggiore sicurezza stradale salvaguardando nel contempo il nostro Pianeta;

La città di Torino si è dotata, negli anni, di un’importante rete di piste ciclabili per incentivare l’uso
della  bicicletta  anche da parte  dei  lavoratori,  per  poter  diminuire  l’inquinamento  atmosferico e
acustico e la congestione stradale.

CONSIDERATO CHE

Alcune zone di Torino ad alta concentrazione industriale non sono interessate dalla rete ciclabile;

Il comprensorio Lavazza, ubicato in strada Settimo 410 a Torino, è il più grande d'Europa, uno tra i
più moderni e imponenti impianti al mondo per la torrefazione e la produzione del caffè e conta
circa 500 dipendenti;

Per raggiungere lo stabilimento Lavazza da Torino in bicicletta bisogna necessariamente percorrere
strade ad alto traffico veicolare e quindi pericolose per i ciclisti; 

Il potenziamento della rete ciclabile sarebbe utile non solo ai dipendenti della Lavazza, ma se si
completasse la ciclovia di corso Romania, questa collegherebbe il centro commerciale “To Dream”
con il “Torino Outlet Village”;

Realizzando  inoltre  una  ciclovia  sull’asse  di  strada  Settimo  si  renderebbero  raggiungibili  in
bicicletta una parte del complesso Iveco/FTP, la nuova sede Argotec e svariate altre aziende site in
zona Pescarito/Famolenta.
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INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

Se si prevede di completare la pista ciclabile di corso Romania per collegare corso Romania con via
Torino;

Se  si  prevede  di  realizzare  una  pista  ciclabile  sull’asse  di  strada  Settimo  che  collegherebbe  i
numerosi stabilimenti industriali presenti nell’area.

Torino, 26/03/2025 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Simone Fissolo
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